

小中一貫だより



豊かな人間性を持ち、未来を創造する児童生徒の育成

第1回小中合同研修会 5月9日(木)



小学校1年生から中学校3年生までの9年間の学びの連続性を重視した指導法の工夫改善と、中学校入学時の不安解消を目的とし、今年度の小中一貫教育がスタートします！今年も3校が協力して子ども達のために頑張っていきましょう。5月の合同あいさつ運動もにぎやかにを行いました。



第1回神中登校日 神原小学校5月17日(金) ・ 壺屋小学校6月20日(木)



音楽の授業では、身近な言葉をつなぎ合わせて作曲をしてみました。リズムを作るって楽しい！



小学校で習った、なみ縫い、本縫いをテスト！みんな真剣勝負



図書館には新書がたくさんあり、宝探しをするようなキラキラした目で本を探していました。



プラス、マイナスを使って魔方陣を解いていきました。昨日より頭が良くなったよね♪



日本のお祝いに使われている水引は、心と想いを繋ぐ。心をこめて水引を作りました。



図書館で暮らしたい！何時間でもここで過ごせます。

久しぶりに会えたね！小中交流会5月30日



壺屋小、神原小、神原中の3校集まって、小中交流レクをしました。ボールはさみ、フラフープくぐりなど、協力してゲームに挑戦しましたよ！小学校を卒業した大好きな先輩に会えて、みんなの笑顔があふれる時間になりました。

